

► Loisirs. Le Tandem Club en balade



Ils étaient 80 amoureux du tandem le week-end dernier à Sablé.

Même la pluie la plus violente n'arrête pas les amoureux du tandem et le week-end dernier, certains, à l'abri sous leur parapluie, les ont vus passer dans les rues de Sablé. « Nous sommes 40 tandems, majoritairement en couple comme nous », indique Maurice Rousseau, accompagné de son épouse Brigitte, tous les deux membres du Tandem Club de France. « Certains

de nos amis ici présents ont même traversé une partie de la planète en tandem », ajoute-t-il.

Pas de grands périple le week-end dernier, mais une découverte de la ville, avec arrêt au château pour une visite des ateliers de la Bibliothèque nationale de France. Dimanche une randonnée de 70 km dans la campagne attendait les participants.